
Resumen Reunión de Comisión Directiva de ADFI 
Lunes 11 de febrero de 2019, 13:00hs. Sala gremial de ADFI, Facultad de Ingeniería.

Presentes:
Sandra Kahan, Alejandro Romanelli, Matías Valdés, Jimena Ferreira, Martín Randall, Eliana 
Budelli. Leonardo Barboni (suplente).

Se aprueba la solicitud de licencia de  Facundo Benavides.

Se invita a participar a Leonardo Behak.

Previos: Aprobar las solicitudes de afiliación de los docentes: Luciana Olazábal, Luis Ceiter, 
Pablo Romero, José Vivero, Martín Hernández, Diego Bravo, Mathias Etcheverry, Matías 
Gutiérrez, Florencia Benítez, José Aguerre, Ana Paula Carranza, Andrés Alcarraz, Federico 
Gómez, Carolina Puppo, Juan Manuel Llaguno, Martín Fernández, María Tolosa, Andrés 
Vallejo, Mauricio Vanzulli, Matías Osorio. Se aprueban (7/7).

0) Gestión.
a) Aprobación del Acta del 10/12. Se aprueba (7/7).

b) Control de las resoluciones de la directiva pasada y puntos postergados: 
iii Nombramiento de delegados docentes a la Comisión de Cantina.
iv. Nombramiento de delegados docentes a la Comisión de Actividades de Ingreso.
v. Nombramiento de delegado a la Comisión de Asuntos Administrativos. 
vi. Nombramiento de delegado a la Comisión de Reválidas
vii. Beneficio BPS – Lentes. Se presentó nota a la Comisión tripartita.
viii. Indices de la actividad académica de FING.
ix. Encuesta sobre recursos educativos disponibles.
x. Grupo de trabajo ad-hoc "Fondo Solidario".
xi. Informe de la CAL-ADFI sobre Análisis de Cargos: Jornada de discusión de la información 
recaba en el documento.

iv. Nombramiento de delegados docentes a la Comisión de Actividades de Ingreso.

La Directiva designa a Leonardo Barboni para que se comunique con docentes del IIE que 
quieran participar de esta comisión. Se aprueba (5/5).

1) Internos.

a) Asuntos pendientes del 2018 para re-formular el Plan de Actividades del 2019.

La Directiva toma conocimiento de los puntos que quedaron pendientes del 2018, de los cuales
se detectan dos temas importantes a retomar: debate sobre emprendedurismo y la posibilidad 
de instrumentar un centro de cuidados de la primera infancia. 

Debate sobre emprendedurismo: Se resuelve encomendar a la Comisión Cultura que 
proponga fechas, metodología, etc. siguiendo los lineamientos aprobados por la Directiva en 
Julio del 2018. Se aprueba (7/7)



Centro de cuidados de la primera infancia: se mantiene a cargo de la Comisión de Género y
Ámbito de Trabajo para que junto a la comisión de ADUR se impulse el tema en el correr del 
2019. Se aprueba (7/7).

Se analizarán otros temas pendientes en futuras reuniones (7/7): Misión de la Fundación Ricaldoni en el 

contexto de la Facultad de Ingeniería, Recursos Extrapresupuestales, Instrumentación del Art.38 del RDT. 

b) Elección de Decana/Decano, martes 18 de diciembre de 2018

Se toma conocimiento del resultado de la elección y del Acta elaborada por la Comisión 
Electoral. (7/7)

c) Asamblea Ordinaria

Se resuelve convocar a una Asamblea General Ordinaria para el miércoles 27 de febrero a las 13hs con
el siguiente orden de día: 

• Balance Económico 2018.

• Memoria Anual 2018.

• 8 de marzo; día internacional de la mujer.

Se aprueba (7/7).

2) Cogobierno 

a) Declaración jurada que se exige a los Claustristas.

La Directiva resuelve que se consulte con el abogado de la Facultad para informarnos por qué 
también los claustristas deben hacer la declaración jurada si no adoptan resoluciones que 
involucren dineros presupuestales ni extrapresupustales.

Se aprueba (7/7).

b) Asuntos del OD del Consejo Federal: 

Candidatos docentes para integrar la CPP.

Gonzalo Salas renuncia a la CPP porque es miembro titular del CDC. Marcelo Cerminara no 
estuvo participando de la comisión, últimamente. Andrés Cuña está actuando como tercer 
alterno, también se manejaría la posibilidad de proponer a Susana Rostagnol que es delegada 
titular al CDC. Consultar con compañeros para buscar posibles candidatos.

Sistema de promoción en la carrera docente.

Se intercambian ideas sobre el contenido del documento que propone elementos 
reglamentarios de corto y mediano plazo con miras a instrumentar el Art.31 del nuevo Estatuto 
del Personal Docente.

---------------------------------------------------------------------------------------------------

Se toma conocimiento del informe del Consejo Federal del 11/02 
(elaborado a posteriori por el Delegado de ADFI, Matías Valdés)



Previos:

• Declaración sobre la situación en Venezuela: se aprobaron lineamientos generales para una posible
declaración del CDC. 

AA rector: desde rectorado retiraron los tres candidatos propuestos en 2018. Se aprueba apoyar las dos 
nuevas candidaturas de rectorado: Carolina Cabrera y Diego Pérez. 

LLOAs - Reglamento artículo 31 del EPD: se discute brevemente y se posterga. 

Delegados CPP: se van a nombrar nuevos delegados a esta comisión. Se establecen las siguientes fechas:

• plazo proponer candidatos: viernes 22-02 
• votación: federal 11-03 (previo informe del ejecutivo)

Personería jurídica ADUR: se envió una propuesta de estatuto a los centros. 


